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池原社長

　夏がやってきました。ドリンクの季節です。夏ばてしないよう頑張りましょう(^.^)/̃̃̃

　先日、父の相続がやっと終わりました。久しぶりに決算報告を兼ねて営業所訪問を遣り
ました。そこで気付いたことは、事務所内がきれいになっている営業所や雑然としている
営業所様々でした。雑然としている営業所は、これが当たり前のようになっている。誰も気
付かない。これってすごく怖い(>_<)。『常に心がけよう事務所内整理整頓！！』日頃常に
問題意識を持って取り組めば、事務所内もきれいになり、また仕事もうまく行くはずです。

　また、亡くなった会長の遺稿集がもうすぐ出来上がります。メモ書きのように書いた物で
すが、ダイワ薬品のルーツを知る上で、大変重要です。完成後、社員の皆様に差し上げ
ます。一度読んで下さい。

菱沼専務

　ここ最近は気温も30度の日もあれば、15度位と肌寒い日もあります。
気温が不安定で体調を崩す方が多いとか、動植物にも影響が出てきています。
ある時、テレビを見ていたら、ミツバチの事を放送していました。
お花や野菜を栽培されている方も深刻です　と・・・・・・
この気候の変化に順応できず、たくさんのミツバチが死に、少なくなっている綺麗な花や
野菜、くだものを作るのに花粉を運搬するミツバチが重要な働きをしてきたのに、そのミ
ツバチが少なくなり、人間がミツバチの代わりに受粉をするか、ミツバチを養殖というの
かミツバチの巣を購入して、ハチを育てているという。
動植物に生態系の変化が起きると、人間にも少なからず影響を受けます。
これも温暖化の仕業か、これからは出来るところから今まで以上にＥＣＯに取り組みたい
と思います。

寺谷部長

今回はパソコン改造の話を・・・
約３年前にVISTAのディスクトップのパソコンを激安価格で購入したが、１年前にパソコン
を使用中に異臭が・・・(T_T)　何か焦臭い・・・(+o+)
中を開けて調べてみると、250Ｗの電源から匂いがする。新しく買い替えようとも思ったが、
電源だけの問題の様なので、大改造グレードアップを決意(*^^)v
さぁ～必要な部品の取り外し開始！必要な部品を全て取り外してから・・・このコードは何
処に付いていたのかな・・・？(T_T)



グラフィックボードとサウンドボードを取り付ける予定で、スリム型の本体をミディアムケー
スに変更し電源は250Ｗ→500Ｗの電源を取り付け、メモリーは１Ｇ→４Ｇに変更し、恐る
恐る起動開始！　動いた感激！！
その後、グラフィックボードとサウンドボードを購入し、マザーボードのスロットに取り付け、
レンタルショップでアバターを借りて来た。　さぁ～起動☆・・・(ーー;)
あれ・・・この映画ってこんなにコマ送りだったっけ・・・？　明日、返却日だよ・・・？
エラーメッセージが・・・グラボが作動してないって・・・？　ご機嫌斜めの様だ・・・話し合お
うじゃないか・・・文句あるなら画面から「出てこいや～！」・・・返事無し(?_?)
PCショップ店員Ｔ君に相談・・・ふむふむ・・・インターネット最新ドライバーをダウンロード
し、PCを起動・・・エラーメッセージは出てこない・・・アバター挿入・・・見れた(^O^)／
何にしても、目標を設定し遣り遂げた時の達成感は気持ちが良いものです。
アバター最高！(*^^)v　実績最低！(V)o￥o(V)

千葉ブロック　江口ブロック長

　暑い季節になってきました。ビールが美味しい季節ですが飲みすぎ注意！（笑）
健康産業に従事するもの自己の体調管理にも注意しましょう^ ^
さて本題ですが、今回は「サービスとは何か」についてお話ししたいと思います。
「サービス」の本質を間違った認識を持っている人は意外と多いと思います。またそのくら
い知っているよという人がいらっしゃったらごめんなさいね（＾人＾）
　試供品をもらったり、値引きをしてもらったりというのは「サービス」ではありません。
「サービスとは本来、無形の物である」
お客様に対する気配りや、情報提供、我々の仕事で言えばお客様がどうやったら健康で
過ごせるか、もしくは健康になれるかを情報提供してあげること。またお客様のことを考え
て薬以外のことでもアドバイスしてあげられるか?それが本当のサービスなのです。
　やってるよって?＾ ^ そういえる人は本当の「ヘルスコンシェルジュ」ですね＾ ^
私はまだまだです＾ ^　；もっとお客様に健康になってもらいたい、もっともっと社会から病
気の人を減らしたい。しかし、伝えたいことの半分もまだ伝えられていない。
話していることと伝わることは違っていて、お客様に理解していただいて実践していただき
健康になっていただいている数は私の理想には遠く及んでいないのが現状です。
　今期ダイワ薬品が掲げている「ヘルスコンシェルジュになる」はサービスの原点であり、
私がこの世界に入ってから不変のテーマでもあります。
　ダイワ薬品株式会社の社訓の一、献身（私たちは常に健康産業の本文に徹し健康で
明るい幸福な社会を目指し奉仕の精神で社業に努めます。）
どうですか?ダイワ薬品の創業者である故池原清治会長が願い、今期池原社長が掲げた
「ヘルスコンシェルジュ」の願い。これこそが「サービスの本質」なのです。
今こそ我々の手でダイワ薬品の願い思いを実現させましょう！



北関東プロック　　溜ブロック長

　今年の春は気候不順で例年より気温の低い日が多かったようです。
さて、夏はどうなるか？　夏の気温というより日本の最高気温を記録した都市は、埼玉県
の熊谷市と岐阜県の多治見市です。両市ともに2007年8月16日に40.9℃を記録しています。
今、熊谷は「暑いぞ熊谷」を売りにして色々なイベントも実施しているようです。
私も今から32年前の学生の頃に熊谷に2年間住んでいました。
当時の夏も暑かったですが、今ほどではなかったように思います。
貧乏学生で、クーラーも扇風機も無い生活でした。でも友達も皆同じ。何も不自由は感じま
せんでした。今はクーラーなしの生活は考えられませんよね。そしてそのクーラーの影響に
より夏風邪をひいたり、冷え性の方もいますよね。
オゾン層破壊による地球温暖化の影響が、この夏どのように出るのか？
でもやはり夏は暑くないと、商売に影響します。「夏ばてを吹っ飛ばす」ドリンクの売れ数
に影響します。ハートJowBや紅黒JowBの販売にも。
暑い時にかく汗は、集金アップにつながります。だから今年も夏らしい夏に！！

草加営業所

　こんにちは！ダイワ薬品草加営業所の佐瀬です。
今回は夏のテーマという事ですが、薬屋らしく最初は健康について触れたいと思います。
夏、健康、このキーワードで誰しも思いつくのが夏バテですね！
でも夏バテは実は秋口にやってくるのです。なので夏バテは次の社内報を書く人に任せま
すね！
・・・・と、これでは折角社内報に目を通してくれた人に申し訳ないので、来る夏バテをどう
やったら乗り切れるか？そのとても簡単な方法をお教えします。
ダイワリバイスゴールドと六神丸！これで決まりです。
何故この二つが夏バテ予防になるのか気になる方は訪問させて頂いてる担当に聞いて
みて下さい^　^
他にも色々とためになる話しも聞けますよ！
話は変わりますが、草加営業所の紹介も少し・・・。
草加営業所はとても寒いです！　渡辺さんなんかは未だに背広を着てきています。
5月21日から始まったクールビズ。ノーネクタイで涼しげですね！
それに便乗してノーネクタイ＋ノークーラーなんてどうですか？
ね、山田所長！

水戸営業所

毎度、毎度の風見ちゃんです。

「ROCK　IN　JAPAN！！」キター！！！
来ましたよ、この季節が。



風見家が一年間、待ちに待った大イベント
開催からずっと通して参戦し続けている。（本当は２回ほど行けなかった(T_T)）
みーちゃんなんか（奥さん）１年間かけてチケット代をコツコツ貯めたし、長女の、ののは
オフィシャルＴシャツを買うために、やはり貯めている。（3000円くらいだけど）

貧乏家族が１年に１度燃え尽きる日、それがROCK　IN　JAPAN！！
まず、チケットの入手方法は、１回目の先行予約で３日目の日曜日を必ずゲット！
この時点では、参加アーティストは一切発表されていないのが、このフェスの特徴だ。
渋谷陽一氏のこだわりでもある、フェスはお祭りである、ロックのお祭りで、主役は
参加するあなた達なのである。その日にだれが来ようと、参加する自分たちが
楽しむのがフェスであると。それはそーなのだが、子供たちが大きくなり、全員で５万強の
金額を振り込むときには、「お願いします、今年も楽しませて下さい。」と拝んでしまいま
す。(T_T)

そして今年のアーティストの発表があり、家族全員でファンの「髭」が２日目の土曜日で
ガッカリ
「黒にそめろ」で猿のダンス踊りたかったのに(T_T)
でもバックホーンが来るからキズナソングで泣かしてもらい、コバルトブルーで爆発させて
もらいます（＾ｕ＾）
あとマキシマムザホルモンの不参加も長女のの次女りり三女るるがガッカリしております。
元気な赤ちゃんを産んで下さいm(__)m３人で糞ブレイキン脳ブレイキン・リリーを熱唱し
てますよ。

当日は　ビールも屋台の食べ物もうまいんだよなぁ
また暑い日だといいなぁ
ｋｊは、また泣くのかなぁ
佐世保バーガーでかいなぁ
冷えたキュウリとトマトがめっちゃうまいんだよなぁ
りりは、又知らない人と盛り上がるのかなぁ
五浦ハムの行列はすごいなぁ

帰りにみんなで風のゲートまで歩く時…なぜか好きなんだよなぁ　あの充実した感じ
終わってしまったという感じより、さあ、来年も又来ようっていう、明るい希望の感じ

本当、良いんだよなぁ

今年も楽しませてもらいます。(^^♪



 千葉営業所

　千葉営業所の新体制がスタートして早いもので3ヶ月が経ちました。徐々に営業所内の
空気も変わってきましたが、まだまだこれからです。
千葉営業所は常に全力投球！！仕事も遊びも全力で大きく飛躍します。
その一歩としてまず・・・体調を整えます・・・（笑）
木更津営業所

　こんにちは、木更津営業所です。4名しかいませんが、南房総全域を担当しています。
アクアラインが800円になり海に山に連日賑わっておりますが、これからの季節は海は海
水欲、山はオートキャンプ場とレジャースポット満載です。
　特に、南房総ではびわが特産で有名ですよね。お客様にもびわ園をやっている方がい
らっしゃってよく少し傷があるびわを頂いています。本当に甘くて美味しいので機会があれ
ば是非食べてみてください。

山形営業所

　山形に暑い暑い夏がやって来ました。
そんな暑い時にとってもクールな物がこの山形にはあります。最近全国に広がった冷やし
ラーメン。そしてデザートに酢醤油をかけたかき氷、これで体の芯まで冷え冷え！！
でもそれだけではまだ終わりません・・・。なんと冷やしシャンプーまで使って頭を洗います。
どこまで体を冷やせば気がすむんでしょう・・・。
山形に来れば、冷やしラーメン、冷やし中華、冷やしシャンプーはじめましたの、のぼり旗
があちこちで見られるでしょう。是非一度お試しを。
暑い山形から、とってもクールな話題でした。

仙台営業所

こんにちは！仙台（営）山田です。みなさん仕事もプライベートも充実していますか？
私自身仕事は楽しいですが、結果が出せていないから・・・プライベートも独身貴族が長く
続きすぎて・・・
仙台は春が来たのか、来ないのかわからないくらいの気候で、夏に突入してしまいました。
社内報が更新される頃には、サッカーのワールドカップも始まっているでしょう！！（日本
ガンバレ）　夏と言えば仙台発祥の冷やし中華と七夕ですかね！！
冷やし中華は、ちょっと酸っぱくて夏を乗り切るにはいいですよね。
七夕は一人身生活が長く、ここ数年見てないっすね。(T_T)
早く実績を上げ賞与をもらって歴史ツアーの旅でもして、気分転換したいっすね。
社内報っていうより私の近況報告になってしまいまたが、皆さんも坂本竜馬の様に、志し
を持って頑張ってください！！



大宮営業所

夏が来れば思い出す・・・♪♪
遥かな尾瀬、遠い空～♪
どうも、大宮営業所です。8月23日で引越しして丸1年になります。早いですね～
今年の春先から天候不順ですが、売上不順、利益不順にならないよう、大宮戦隊上尾レン
ジャー　5人組！
力を合わせて今日も戦います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上尾レンジャーレッド（新田）でした。

柏営業所

　今年、千葉内陸部では、満開の桜が散ったあとに積雪がありました。大陸の空が日本
にかぶってきているようです。
暑い日中と肌寒い夜のおかげで我が家の犬は冬毛と夏毛の入れ替わりに四苦八苦してます。
我々も同じように体の入れ替え作業に手間取って、病気とは違う不調が起きています。
「未病」の時代
今こそ「予防」と「ピンピンコロリ」を声高々に唱えて、お得意様を訪問できる時だと感じ
ます！
そして、昼は昼で、公園で同業他社の営業さんとの日陰の奪い合い！
負けてたまるか！！

宇都宮営業所

　寒暖差の厳しい日々、皆様お元気でいますか？
ダルいな・・・と感じたら、是非、ダイワ薬品一押しの、ダイワリバイスＤゴールドを１本、
片手を腰に当てながら（風呂上りに牛乳を飲むように）グイッと一気に飲んで下さい。
ダルさも一気にふっ切れますヨ・・・。
　ところで我が宇都宮営業所も築35年経ち、この7月ようやく新営業所に生まれ変わりま
す。場所は国道4号、雀の宮駅近くで、すぐそばにマクドナルドがあるのですぐわかります
よ。すぐ近くには富士薬品さんもあり、気合が入ります。
新生宇都宮として、メンバーも2人入れ替わり、新たな気持ちで営業所を立ち上げたいと
思っております。
日本一の餃子の町、宇都宮へ来た際には是非、ダイワ薬品宇都宮営業所にもお立ち寄
り下さいネ。　宣伝ばかりで、ゴメンネ　ゴメンネー　（Ｕ字工字風に）


